つくる楽しさ、体験する喜びが糧に 町子ども会創作活動大会

12月11日、銀河アリーナにおいて肝付町子ども会創作活 動大会が行われ、魚釣り・木工(いす作り)・正月壁飾り・ミ 二四駆の4種目に計26名の参加がありました。

今回初めて加えたミニ四駆は流行の時期からか、保護者の 方が詳しく、お子さんに教えながら親子で熱心に組み立てて いる姿が見られました。限られた時間の中で、それぞれ釣果 があったり、自分だけの作品を作り上げたり、皆さんの満足 した表情が印象的でした。





内之浦海岸清掃 日韓交流推進協議会

11月27日に肝付町内之浦日韓交流推進協議会が内之浦海 岸のゴミ収集を行いました。同会では地域の方や韓国など外 国からの来訪者が景観を楽しみながら気軽に歩けるコースと して内之浦海岸を紹介しており、昨年から年に数回清掃を実 施しています。今回は他の地域団体や内之浦小中学校の先生 方と協力して、約30名で作業を行いました。

会長の中野正輝さんは、「落ちているゴミのほとんどが海か らの漂流物で防ぐ手段が無いため、根気強く拾うしかない。 訪れた人がまた来たいと思ってもらえるように、地域の方と 協力して続けていきたい。」と話されました。

くにみ竹灯篭まつり 楽竹 Night

12月24日、後田地区公民館でくにみ竹灯篭まつり「楽竹 Night | が3年ぶりに開催されました。

楽竹 Night はくにみ楽 cafe & Bar 主催のイベントで、今 年は5,670 (ころなぜろ) 個の竹を使ったイルミネーション が飾られた他、てけてけマルシェなどによる物販が行われま した。

会長の山神昭彦さんは「今回こうやって開催出来たことで、 以前の日常が帰ってきたような気持ちになって、来られた皆 さんが少しでも元気になってくれたら嬉しいです。」と話さ れました。



CONTENTS: 目次

- 02 20歳を祝う会
- 04 まちの話題
- 06 町からのお知らせ
- 08 健康を目指す特集 歩いて健康に
- 12 町立病院からのお知らせ
- 13 住民税・国民健康保険税等の申告について
- 16 肝付町の教育・文化・スポーツの今
- 17 海鮮グルメスタンプラリー ほか
- 18 学校ニュース
- 19 楠隼中学校・高校だより

広報きもつき vol.212 February 2023

- 20 セーフティライフくにみ岳
- 21 きもつき熱中小学校 ほか
- 22 地域おこし協力隊活動報告 ほか
- 23 栄養士さんが教えるレシピ
- 24 本の森
- 25 有料広告
- 26 子育て支援施設紹介 ほか
- 27 人のうごき ほか
- 28 暮らしのカレンダー